

Medio	El Mercurio
Fecha	13-04-2011
Mención	Mario Zumelzu, nuevo director de Aduanas, es diplomado en Reforma Procesal Penal por la UAH.

Reemplazaría al interino Gonzalo Sepúlveda:

Mario Zumelzu asumiría la dirección de Aduanas

El abogado y ex candidato a diputado por la UDI renunció ayer a la presidencia del directorio de Schwager Energy.

En las próximas horas se daría a conocer el nombramiento del nuevo Director Nacional de Aduanas, cargo que ejercía hasta la fecha en forma interina Gonzalo Sepúlveda. Este sería asumido por el abogado y ex candidato a diputado por Viña del Mar, Mario Zumelzu Codeña, según confirmaron altas fuentes en La Moneda.

Anoche, a través de un hecho esencial a la Superintendencia de Valores y Seguros (SVS), Zumelzu renunció a la presidencia —que ejercía desde el 2006 en representación de la familia Urenda— del directorio de la sociedad Schwager Energy.

“Las razones de esta renuncia se fundamentan en que el señor Zumelzu asumirá un cargo público, el cual es incompatible con el de miembro del Directorio de esta Sociedad Anónima”, se explicó en el documento firmado por el gerente general de la firma, Renzo Antognoli.

Este abogado es Licenciado en Ciencias Jurídicas en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso; diplomado en Reforma Procesal Penal en la Universidad Alberto Hurtado (2002) y diplomado en Reforma Procesal Penal en la Univer-

sidad Andrés Bello con sede en Viña del Mar (2004).

En el ámbito laboral, desde el año 1991 al 2001 se desempeñó como asesor legislativo del senador Beltrán Urenda y desde 1995 asesoró en materias legislativas a la ex senadora y actual ministra Evelyn Matthei.

Entre los años 1991-2010 formó parte del estudio “Ruiz, Mai & Zumelzu Ltda.” desempeñándose como abogado en diversas áreas.

Desde el año 2004 integra, como Árbitro, el Centro de Mediación y Arbitraje de la Cámara de Comercio de Valparaíso.

En el ejercicio de su profesión participó en las querellas por contaminación en Arica, en la defensa de la ex diputada UDI Claudia Nogueira por el caso de asignaciones parlamentarias y en la querrella del ex intendente (DC) de Valparaíso Iván de la Maza por casos de fraude en dicha región.



Mario Zumelzu, ex presidente del directorio de Schwager Energy.

TOMÁS FERNÁNDEZ